

Destaca Mancera calificación Triple A en finanzas y deuda pública

POR ANA MARÍA LOZADA

Al cierre del primer trimestre del 2015 el Indicador de Sostenibilidad de la Deuda Pública de la Ciudad de México, se encuentra en 2.2 por ciento, debajo de la media nacional que es de 2.9 por ciento, informó ayer el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

“Esto quiere decir que tenemos una deuda sólida y con holgura en su perfil de vencimiento, lo que permite que la capital esté perfectamente sana en este tema”, aseguró.

En conferencia de prensa, el mandatario capitalino destacó que de acuerdo con las firmas Moody's y Fitch, el Distrito Federal obtuvo una calificación Triple A en finanzas y deuda pública.

De acuerdo con estos resultados, explicó, se tienen créditos promedio con una proyección a 18 años, lo cual permite que la ciudad esté perfectamente sana en el tema de la deuda.

Actualmente el 53 por ciento de la deuda de la capital se encuentra con una tasa fija y el 47 por ciento con tasa variable, refirió.

También se han aprovechado las mejores condiciones de mercado para hacer esta reestructura que permite tener un mejor manejo del costo financiero, así como de los porcentajes de los costos netos en el sector presupuestario, precisó.

El gobernante capitalino resaltó que “la Ciudad de México cuenta con una deuda sana”, además de la valoración adicional de Fitch que es la creación del Fondo de Estabilización, lo que esta empresa lo ha tomado como una “buena práctica financiera”.